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    VERBALE COLLEGIO DOCENTI 20 maggio 2021 (n. 9) 
 
Giovedì 20 maggio 2021 alle ore 17.30 si è tenuto in videoconferenza sulla piattaforma  
GotoMeeting il Collegio docenti unitario con il seguente ordine del giorno:  

 
o.d.g:  
 

1. Approvazione verbale seduta 11 maggio 2021 
2.  Delibera adozioni libri di testo 
3.  Delibera obiettivi di apprendimento per la scheda di valutazione - scuola primaria 
4.  Delibera Avviso pubblico contrasto alla povertà 
5.  Esame di idoneità 
6.  Varie ed eventuali 
 

Presiede: Gianpaolo Bovio - Dirigente scolastico 
Segretario: Emilio ventre 

      Presenti: presenti votanti: 167 
 

PUNTO  N.1  O.D.G.= Approvazione verbale seduta del giorno 11 maggio 2021 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Si chiede l’approvazione del verbale della seduta del 11 maggio 2021 

Risultato votazione:  favorevoli n. 153 – contrari n. 0 - astenuti  n. 4 - non votanti n. 10 

Delibera n. 46 Il Collegio approva il verbale della seduta dell’ 11 maggio 2021 

 

PUNTO  N.2  O.D.G.= Delibera adozioni libri di testo 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Le procedure per le adozioni dei libri di testo sono avvenute tramite registro elettronico. Ogni 
docente attraverso la specifica area presente nel registro ha potuto confermare i testi oppure 
procedere a nuove adozioni per il prossimo anno scolastico 2021/2022. Le proposte sono state 
raccolte in specifici file e pubblicate sul sito in visione ai docenti e riproposte nella seduta 
odierna. 
Si chiede pertanto l’approvazione della delibera per le adozioni dei libri di testo per l’anno 
scolastico 2021/2022 

Risultato votazione:  favorevoli n. 130 – contrari n. 1 - astenuti  n. 4 - non votanti n. 32 

Delibera n. 47 Il Collegio delibera  le adozioni dei libri di testo per l’anno scolastico 2021/2022 



 
 

PUNTO  N.3  O.D.G.= Delibera obiettivi di apprendimento per la scheda di valutazione - scuola 
primaria 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
In premessa vengono espresse perplessità sulla modalità dei lavori svolti durante l’anno scolastico 
svolti in fretta e con poca organizzazione, spesso non calendarizzati.  In particolare, relativamente 
agli obiettivi di apprendimenti, alcuni membri delle interclassi che hanno elaborato il documento 
rilevano che non è stato un lavoro ottimale in quanto svolto in fretta e senza gli opportuni 
confronti collegiali tra docenti. Il D.S. replica che spesso i lavori non possono essere svolti con 
tempi distesi anche perché il sistema è imperfetto: il Piano estate, per esempio, è stato pubblicato 
solo a metà maggio e la stessa ordinanza sulla nuova valutazione della scuola primaria è arrivata 
ad anno scolastico inoltrato. Comunque quello degli obiettivi di apprendimento è comunque un 
lavoro scaturito da precedenti incontri collegiali e è sempre un lavoro migliorabile nei prossimi 
anni.  Il Dirigente scolastico rimane comunque convinto che sia stato fatto un buon lavoro, seppur 
perfettibile. Inoltre il lavoro sugli obiettivi di apprendimento, secondo il dirigente,  sono 
armonizzati con il curriculum verticale di istituto. Il Dirigente concluse che la scuola è comunque 
stata e sarà sempre aperta alla condivisione e chiede pertanto l’approvazione degli obiettivi di 
apprendimento per la scheda di valutazione della scuola primaria, come proposti dalle interclassi.  
 
 

Risultato votazione:  favorevoli n. 126 – contrari n. 0 - astenuti  n. 27 - non votanti n. 14 

Delibera n. 48  Il Collegio gli obiettivi di apprendimento per la scheda di valutazione della 
scuola primaria 

 

PUNTO  N.4  O.D.G.= Delibera Avviso pubblico contrasto alla povertà 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Il Dirigente chiede delibera favorevole alla partecipazione al bando di avviso pubblico “Contrasto 
alla povertà educativa”, pubblicato da pochi giorni. In caso di esito positivo i finanziamenti 
costituiranno la terza tranche di finanziamento del “Piano scuola estate 2021”, da utilizzare per le 
attività previste per la ripartenza della scuola a settembre. 

Risultato votazione:  favorevoli n. 142 – contrari n. 1- astenuti  n. 6 - non votanti n. 18 

Delibera n. 49 Il Collegio delibera la partecipazione al bando di avviso pubblico “Contrasto alla 
povertà educativa” 

 
 
 
 
 
 
 
 



PUNTO  N.5  O.D.G.= Esame di idoneità 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Per il corrente anno scolastico occorre organizzare gli esami di idoneità per gli alunni i cui 
genitori hanno chiesto l’istruzione parentale. Gli alunni coinvolti sono 6 tra il plesso di Arcadia 
primaria e Baroni. Sarebbe opportuno formare due commissioni di almeno tre docenti ciascuno. 
Sarà cura dei referenti di plesso organizzarle. 
 

Risultato votazione:  favorevoli n. 121 – contrari n. 0 - astenuti  n. 15 - non votanti n. 31 

Delibera n. 50  Il Collegio delibera la costituzioni delle commissione di idoneità per gli alunni 
della scuola primaria. 

 
 

PUNTO  N.5  O.D.G.= Varie ed eventuali 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Saluto alle classi V scuola primaria 
Alcune docenti chiedono al Dirigente di ritornare sui suoi passi e autorizzare il tradizionale saluto 
alla classi V, aperto a parenti e genitori, sul modello adottato dalla classi ad indirizzo musicale: 
esibizioni all’aperto, con posti distanziati e numerati e interventi brevi. 
Il Dirigente affronterà l’argomento nell’incontro con lo staff. Tuttavia si dovrà considerare se tutti 
i genitori e anche i docenti sarebbero disponibile alla partecipazione dell’evento in presenza.  
Uscite didattiche per il prossimo anno scolastico 
Si chiede al Dirigente per il prossimo anno scolastico sarà possibile programmare uscite scolastiche 
con l’utilizzo di trasposti pubblici già dall’inizio dell’anno scolastico. Il Dirigente repliche che a 
tutt’oggi nulla è chiaro sulla ripartenza. Tutto dipenderà dell’evolversi della pandemia. Si fa notare 
a che il divieto di organizzare uscite didattiche alla data odierna non è stato revocato dal MIUR.  
 
PEI provvisorio 
Paola Ghinatti comunica che entro giugno bisognerà organizzare, soprattutto per la scuola 
primaria, momenti di formazione per la stesura del nuovo PEI. 
 
Certificazioni in scadenza 
Il Dirigente raccomanda agli insegnanti di contattare tempestivamente le famiglia e sollecitare il 
rinnovo della certificazioni in scadenza dei propri figli. 
 

 
 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, alle ore 20.00  la seduta è tolta. 

 

 

 

Il Segretario 
Emilio Ventre 

 



 


